

ABSTRAK

Muhammad Andhika Setiawan, 190104010265, Implementasi Nilai-nilai Islam Dalam Film Series Ms.Marvel Produksi Marvel Studios, Pembimbing I Samsul Rani. S.Ag., M.Si. dan Pembimbing II Najla Amaly, S. Ikom., M. Med. Kom, Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci : Nilai-nilai Islam, Film, Ms. Marvel, Semiotik

Dalam film itu bisa didalamnya terdapat nilai-nilai Islam salah satunya adalah film series Ms. Marvel. Film series Ms.Marvel adalah salah satu film yang menceritakan seorang superhero muslim. Berberda dengan film superhero pada umumnya yang tidak menjadikan isu agama sebagai latar belakang karakternya. Didalamnya terdapat unsur nilai-nilai Islam dan pesan moral kehidupan. Berdasarkan latar belakang diatas maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja nilai-nilai Islam dalm film series Ms.Marvel . Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah konten analisis dengan metode pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. yakni jenis penelitian yang pemecahan masalahnya dipelajari mula-mula dengan menggambarkan keadaan subjek saat ini berdasarkan fakta-fakta tertentu dan sekaligus menggambarkan gejala-gejala secara keseluruhan dalam aspek-aspek yang akan diteliti. Dalam penelitian ini penulis menggunakan semiotik model Charles Sanders Pierce untuk menganalisis sebuah tanda yang terdapat pada film series Ms. Marvel. Adapun analisis tersebut bisa berupa teks dan gambar potongan adegan dari film series Ms. Marvel dengan menjadikan nilai-nilai Islam sebagai objek. Nilai-nilai islam itu sendiri terdiri dari: nilai akidah yang meliputi iman dan keyakinan seorang muslim. Nilai syari'ah yang meliputi segala bentuk ibadah manusia kepada tuhanNya. Nilai akhlak yang meliputi perilaku manusia dalam menjalani kehidupan dalam lingkungannya. Hasil dari penelitian ini menemukan bahwa implementasi nilai-nilai Islam pada film series Ms. Marvel sesuai dengan yang diajarkan dalam Islam. Seperti nilai akidah yang mengajarkan tentang keimanan dan takwa seseorang. Nilai syariah yang mengajarkan bentuk ibadah manusia dengan tuhan-Nya. Nilai akhlak yang mengajarkan tentang perbuatan manusia kepada sesamanya.